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EXMO. SR. 
RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
      Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicitam ao 
Executivo Municipal que seja providenciado trabalho de abertura, alargamento, retirada 
de pedras e cascalhamento na Linha Francisca desde o Centro até a divisa com Sertão 
Santana, bem como melhorias nos acessos as propriedades. 
 
    Justificativa: Com o asfaltamento do acesso via Sertão essa tem se tornado o 
principal acesso a nossa cidade, apresentando muito muito movimento porém a atual 
situação da estrada não oferece condições e segurança para tanto. 

 
 

Sala de sessões, 23 de fevereiro de 2023. 
 
 
 
 

                                   MATEUS DE LIMA ROMEIRA   
Vereador 

 
  
 

                            LEANDRO GARIGAN DA SILVEIRA   
Vereador 

 
 
 

                      JAIRE VARLEI DE MENEZES FERREIRA  
Vereador 

 
 
 

                                 MARCIRIO DE SOUZA SILVA 
Vereador 


